

# La reurbanización de Luvi será una realidad después de verano en Petrer

03/01/2024



La alcaldesa, Irene Navarro, y el edil de Urbanismo, David Morcillo, han presentado el inicio de las obras | J.C.

La reurbanización de Luvi ya está en marcha. Las obras comenzaron hace unos días y está previsto que finalicen “en nueve o diez meses”, ha informado el edil de Urbanismo, **David Morcillo**. Estos trabajos cuentan con un presupuesto de **1,3 millones de euros de las arcas del promotor de la urbanización**.

“Con el inicio de estas obras arrancamos un año que va a ser muy importante para Petrer ya que a lo largo del mismo comenzarán las obras de la **Plaça de Baix** y del **Polígono industrial La Cantera**”, ha destacado Morcillo.

El proyecto que se va a desarrollar tendrá una superficie total de 23.008 metros cuadrados, de los que 15.000 son de suelo edificable (3.696 para equipamiento

público), 1.800 serán viales y 9.200 estarán ocupados por zonas verdes.



Estas obras tienen un presupuesto de 1,3 millones de euros

Por su parte, el arquitecto municipal, **Fernando Cerdá**, ha explicado que “para finales del próximo año se espera que el supermercado que se va a instalar en esta zona ya haya abierto sus puertas”. Asimismo, Cerdá ha informado que la calle Norte se cerrará al tráfico durante tres meses por lo que se instalará diferente cartelería para indicar las alternativas de ruta.

La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha estado presente en este inicio de las obras ya que “no había mejor forma de empezar el 2024 que con el arranque de estos trabajos. Quiero agradecer el trabajo del concejal de Urbanismo, David Morcillo, así como de su predecesor, **Fernando Portillo**, y de todos los trabajadores del departamento.

Esta zona fue el centro neurálgico de vida laboral y social en Petrer donde se generó riqueza y economía así que el objetivo de este proyecto es que vuelva a serlo”.



Habrà un supermercado en el lugar a finales de año | J.C.